



COMUNICADO DE PRENSA
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA
Septiembre 23, 2024

Contacto: Seth Squicciarino
Oficina: (631) 341-7111 Ext. 1050
Email: squiccia@nysenate.gov

Senadora Martínez recibe el premio “Pearl” durante la ceremonia de inauguración Oyster Ball

Organización ambiental en Long Island reconoce la labor realizada por la Senadora Martínez, en pro de los recursos naturales de la región.



GREAT RIVER, N.Y. – La senadora del estado de Nueva York, Mónica R. Martínez, recibió el pasado sábado el premio “Pearl Environmental Stewardship” por parte de la organización [“Save the Great](#)

[MORE]

[South Bay](#)” en reconocimiento a su esfuerzos para proteger las aguas y los ecosistemas de Long Island. El premio fue entregado durante la ceremonia de inauguración: “Oyster Ball”.

“Proteger el medio ambiente de Long Island es crucial para salvaguardar nuestro futuro. La salud de nuestras comunidades, nuestra economía y nuestra calidad de vida dependen de los esfuerzos de conservación responsable que realicemos. Me siento agradecida con Save the Great South Bay por su trabajo para revitalizar las aguas de nuestra región, que complementa la agenda legislativa proambiental que persigo en Albany. Juntos, nuestros esfuerzos abordan los desafíos únicos que enfrenta Long Island, asegurando así que estos recursos naturales estén protegidos para las próximas generaciones”, destacó la Senadora Martínez.

La legislación del trabajo ambiental de la representante estatal incluye la protección de bosques, parques estatales y áreas de conservación ambiental; protección de la vida silvestre, acciones para controlar la pesca en el Estado y sus esfuerzos para la Ley de Restauración del Agua del Condado de Suffolk (Suffolk County Water Restoration Act.). Esta última autorizará a los oficiales de la legislatura del condado que sometan a una consulta pública la aprobación de un aumento del 0.0125% en el impuesto sobre las ventas en el condado, para poder financiar la expansión del alcantarillado y reemplazar los sistemas sépticos con contaminación de nitrógeno por sistemas de alta tecnología que ayuden a la purificación del agua. Se estima que bajo esta iniciativa se estarían generando de \$3 mil a \$4 mil millones de dólares en nuevos fondos, para mejorar la calidad del agua en Long Island. Estos serían asignados de manera equitativa para reemplazar los cesspools (pozos sépticos), obsoletos, para mejoras en el sistema de alcantarillado y para la eliminación de nitrógeno en los sistemas sépticos implementando procedimientos de tecnología avanzada.

“Las autoridades del Condado de Suffolk han declarado al nitrógeno como el enemigo público número uno de nuestra agua”, concluyó la senadora Martínez.

“Estos esfuerzos en pro de las cuestiones ambientales, en particular la calidad del agua; son dignos de elogio. Estamos orgullosos de reconocer este arduo trabajo con nuestro Premio Ambiental 2024 a la senadora Martínez”, expresó Todd Shaw, presidente de Save the Great South Bay.

Save the Great South Bay es una organización sin fines de lucro con sede en Babylon que trabaja activamente para restaurar este preciado cuerpo de agua y al mismo tiempo fortalecer las

comunidades de la costa sur de Long Island. Fue fundada en 2012 y desde sus inicios está compuesta por pescadores, navegantes, practicantes de remo, surfistas, marineros, ambientalistas locales, asociaciones cívicas, escuelas y científicos marinos; todos comprometidos a trabajar juntos para proteger la bahía.